

RUINE BÄRENFELS



NICHT ALLZU WEIT VOM BEKANNTEN SCHLOSS ANGENSTEIN ENTFERNT LIEGT DIE RUINE BÄRENFELS AUF DEM GEBET DER GEMEINDE DUGGINGEN. ES SIND NOCH INTERESSANTE ÜBERRESTE DER BURG, DEM WEHRTURM UND DER ANLAGE ZU ERKENNEN.

Die aus drei Teilen bestehende Wehranlage wurde vermutlich um 1200 durch die Herren von Aesch erbaut. Im 14. Jahrhundert besass der Bischof von Basel die Burg Bärenfels, die er aber weiterhin den Herren von Aesch als Lehen überliess. Das Erdbeben von 1356 verursachte dokumentierte Schäden an Bärenfels. Es ist aber unbekannt, ob sie danach noch bewohnt wurde. Jedenfalls wurde sie im 15. Jahrhundert schon als Ruine beschrieben.

Bärenfels liegt westlich des Hofes Oberaesch und ist von dort aus, aber auch vom benachbarten Schloss Angenstein aus, durch einen Fussmarsch erreichbar.



Ruine Bärenfels
4202 Duggingen